



春だ！ヒキガエルだ！

2月末からヒキガエルの産卵シーズンなので、毎晩のように近所の池に行っていました。

この週末風邪をひいてずっと寝込んでいたんですが、日曜の夜に「カエルが来る気がする」という予感がしたので、行ってきました。

すると・・・いました！！



暗くて全くいいい写真はとれませんでしたけど、いっぱいいました。



ヒキガエルの産卵は、激しくオスメス入り乱れて取っ組み合う様子から、「カエル合戦」と言われています。

ぶれていますが、右の写真はいい感じに取っ組み合いをしていますね。

オスはメスにしがみつきやすいように、親指のつけねに硬いでっぱりがあります。

また、オスメス構わずに抱きつくので、オスは脇腹あたりを押さえると、「おれオスだよ」と分かるように、鳴き声を出します。

のそのそと歩くしぐさや鳴き声が非常に魅力的で私はヒキガエルがとても好きです。



交尾をしていない子たちの中から、オスを1匹飼うことにしました。

息子たちも参加したのですが、生のカエル合戦に大興奮で、来年の探究テーマのいい刺激を受けたようです。

生の体験はやはりとても大切です。

普通の人とは少し違う感じ方かもしれませんが、私はいよいよ春の訪れを感じています。